



08-Jun-2010

ESPACIO: 355 cm2

PORCENTAJE: 39%

PERIODICIDAD: Diario



Representantes sindicales de Navarra, ayer durante una rueda de prensa en Pamplona

EFE

Mil funcionarios superiores contra el Gobierno

P. C.
MADRID. Unos mil funcionarios de los Cuerpos Superiores de la Administración General del Estado secundaron ayer la jornada de concentración organizada por la Federación de Asociaciones de Cuerpos Superiores de la Administración del Estado. Con esta actividad, pretendían hacer llegar al Gobierno su malestar por la política de Función Pública llevada a cabo por el

Gobierno socialista, así como por el recorte salarial que afecta también a estos funcionarios, que ocupan los niveles más altos de la Administración, por lo que la bajada de sueldo es mayor.

Su rechazo a secundar la huelga general de hoy, convocada por los sindicatos UGT, CC.OO. y la CSIF, le ha llevado a organizar su propia jornada de protesta, que se concretó en varias ponencias y en

la presentación del documento «Fedeca: Medidas por el control de las cuentas públicas». Este texto es la alternativa de este colectivo al recorte salarial.

Los Cuerpos Superiores denuncian «lo injusto del hecho de que con las medidas adoptadas en el Real Decreto Ley se coloque ante la opinión pública a los funcionarios como corresponsables de la grave situación de las cuentas públi-

cas». En este sentido, subrayan que con la reducción de las retribuciones de los empleados públicos y la congelación de las pensiones «se está cargando sobre los funcionarios y los pensionistas la ineficacia e ineficiencia de la política económica».

Para este colectivo de funcionarios, «buena parte de las medidas adoptadas hasta ahora para luchar contra la crisis han sido ineficientes,

**08-Jun-2010**

ESPACIO: 84 cm2

PORCENTAJE: 9%

PERIODICIDAD: Diario

Fedeca dice que se está cargando sobre los funcionarios la «ineficacia de la política económica»

ya que han tenido un elevado coste, 40.000 millones de euros, frente a un bajísimo nivel de consecución de los objetivos asignados».

En su documento, Fedeca propone treinta medidas para mejorar la Función Pública. Entre ellas hay que destacar la necesidad de llevar a cabo una «reforma profunda del sector público y un compromiso de colaboración entre el Estado, las Comunidades Autónomas y las Corporaciones Locales para racionalizar y simplificar la estructura administrativa». Igualmente, apuestan por una «revisión integral del modelo de financiación territorial, que supedite la entrega de recursos al cumplimiento de objetivos de eficiencia».

Finalmente, Fedeca le ha enviado una carta al presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, en la que se lamenta de que este colectivo «haya sido nuevamente ignorado» en el marco de los contactos que mantiene con otros sindicatos, argumentando que representan a los funcionarios que más van a soportar el recorte salarial».